
DECLARAÇÃO DO PRESIDENTE EDUARDO VIRTUOSO 

É um prazer recebê-los em mais uma edição do nosso tradicional jantar de final de ano, que foi 

antecipado em razão de estarmos comemorando os trinta anos de fundação de nossa 

Associação. 

Nesta noite, que nos reporta a três décadas passadas, gostaríamos de homenagear a todos 

que fizeram parte desta história. Na realidade, estendemos nossas homenagens a todos vocês 

que fazem parte da associação, independentemente de terem integrado ou não  Diretorias, 

pois sabemos que qualquer forma de organização depende sempre de um conjunto de 

esforços somados, sem o que os objetivos não são atingidos. Nem todos deixaram seus nomes 

subscritos em atas, nem todos fizeram parte das administrações, das diretorias, mas 

certamente todos contribuíram e continuarão contribuindo para  o crescimento de nossa 

entidade, mesmo que somente na condição de associados. Então se sintam homenageados  

colegas. A todos vocês o nosso abraço, as nossas felicitações. 

Bem sabemos que chegar aos 30 anos para uma entidade não é tarefa fácil. É preciso muito 

trabalho, coragem, renúncias e determinação. É preciso acreditar......Assim, na pessoa dos 

presidentes que nos antecederam, cujas fotos exibiremos em seguida num vídeo de 03 

minutos, homenageamos as diretorias que nos antecederam, não só nas pessoas dos 

presidentes, mas de todos os que fizerem parte de diretorias passadas e, mais uma vez, 

conforme já dissemos, prestamos nossas homenagens a todos vocês colegas.... 

Bem, no dia 04 de novembro de 1987 começava formalmente nossa história, pois naquela data 

valorosos colegas reunidos subscreveram a ATA DE CONSTITUIÇÃO DA ASSOCIAÇÃO, que 

mostraremos a seguir. Para nós é um documento histórico, redigida com cuidado, tanto na 

forma quanto no conteúdo. É emocionante ver e ler a ata de fundação. Aqueles homens e 

mulheres foram uns visionários, pois perceberam a necessidade da criação de uma entidade 

para representar os valorosos oficiais de justiça avaliadores federais do Rio Grande do Sul. 

Nossa entidade hoje é referência nacional, conquistou o respeito perante as administrações, 

tem visibilidade, é ouvida, e, por que não dizer é respeitada também perante nossos colegas 

do judiciário. 

Por isso, entendemos, sim, que devemos comemorar os 30 anos de existência. Foram muitos 

anos de trabalho, luta e dedicação para aqui chegarmos. Parabéns ASSOJAF/RS. 

Colegas é a última que vez que me dirijo a vocês na qualidade de Presidente. Tive a honra de 

fazer parte de diretorias nestes últimos quatro anos e de presidir nossa entidade nos dois 

últimos. 

Mas o tempo passa. E o meu tempo como Presidente da associação está se encerrando. Para 

mim é o fechamento de um ciclo. É hora de passar o bastão adiante. E este momento para 

mim chegou. Mas não estou abandonando o barco, vou continuar me dedicando no que 

acredito, mas em outra esfera, pois como sabem passei a integrar a diretoria de nossa 

federação. Continuarei, também, sempre a disposição de nossa ASSOJAF/RS. Deixo aqui os 

meus agradecimentos a todos vocês e em especial aos meus colegas membros da diretoria, 

aos colaboradores da ASSOJAF/RS, entre eles a nossa secretária Andréia, a assessoria de 



comunicação nas pessoas do Everton e da Clarissa, que muito me serviram sem jamais 

reclamarem de horários, da correria, aos nossos advogados, enfim a todos aqueles que de uma 

forma ou de outra colaboraram para que pudéssemos  alcançar os objetivos almejados,  nem 

sempre atingidos. A todos vocês o meu muito obrigado. 

Chamo agora os colegas Rosane, Rubem, Kley, Geraldo, Regina e Cristina. Registro a ausência 

do colega Zanoni, ausente, pois se tornou pai nesta semana. Eles conduzirão a ASSOJAF/RS no 

próximo biênio. Desejo-lhes toda a sorte e sucesso nesta empreitada, que aliás  não é 

novidade para vocês, pois a Rosane, o Rubem e o Kley, fazem parte da diretoria que encerrará 

seu  mandato nas próximas semanas. Sinto-me parte desta diretoria.  O meu abraço  a todos 

que fizeram parte da minha convivência durante estes últimos anos. Sinceramente, vou sentir 

saudades. Muito obrigado. 

 

                                                                                     


